

*Desde 1964, los
brasileros no habían
tenido la opción de
votar libremente.*

político no fue acompañado por la situación económica, en la que la inflación y el desempleo hacían crecer de forma descontrolada la deuda externa.

Desde 1964, los brasileros no habían tenido la opción de votar libremente. Por lo tanto, en 1983, la oposición, encabezada por Tancredo Neves, luchó ardientemente para convocar elecciones populares en 1984, ganando la elección para Presidente en el Congreso, presionando así la elección de Neves como el Primer Presidente de Brasil que puso fin a la dictadura militar en 1985.

Fallecería en Petrópolis, el 24 de diciembre de 1999.



Tancredo Neves.

PRESIDENTES DE LA NUEVA REPÚBLICA

TANCREDO NEVES

Periodo de mandato: murió antes de asumir el cargo.

Partido político: Partido del Movimiento Democrático Brasileiro (PMDB)

Tancredo de Almeida Neves fue el primer Presidente de la Nueva República de Brasil, elegido en forma indirecta en 1985, pero murió antes de asumir el cargo.



São João del Rei, Minas Gerais.

Nació en São João del Rei, Minas Gerais, el 4 de marzo de 1910. Se inició en la política a través del Partido Progresista, para el que fue elegido del ayuntamiento de su ciudad natal en 1935, cargo que ocupó hasta 1937. En 1947, fue elegido legislador del Estado de Minas Gerais, por el Partido Social Demócrata. Tres años más tarde, fue diputado del Congreso Nacional de Brasil. En 1953, ejercería las funciones correspondientes al Ministro de Justicia del segundo período de gobierno de Getúlio Vargas.

En 1954, fue elegido nuevamente diputado federal, cargo que desempeñó durante un año. Fue director del Banco de Crédito Real de Minas Gerais, en 1955, y de la cartera de redescuento del Banco de Brasil, desde 1956 a 1958. De 1958 a 1960, asumió la Secretaría de Hacienda de Minas Gerais. En septiembre de 1961, fue designado Primer Ministro de la presidencia de João Goulart, desempeñándose hasta 1962. Al año siguiente fue elegido nuevamente diputado.



Banco do Brasil.

Luego del Golpe militar de 1964, Tancredo Neves se unió al partido moderado de la oposición al régimen, el del Movimiento Democrático Brasileiro (MDB), llegando a liderarlo.

Tras el regreso del multipartidismo a la política, fue el senador 1978 y fundó el Partido Popular (PP), en el que permaneció hasta 1982. Al año siguiente, ingresó en el Partido del Movimiento Democrático Brasileiro (PMDB) por el que fue elegido gobernador de Minas Gerais en 1983 y ejerció durante un año.

Fue director del Banco de Crédito Real de Minas Gerais, en 1955, y de la cartera de redescuento del Banco de Brasil, desde 1956 a 1958.

En 1985, fue realizada la primera elección indirecta para Presidente, a través del Colegio Electoral, en la que salió propuesto como candidato, Tancredo Neves, por una alianza entre varios partidos. Su vicepresidente sería José Sarney. Pocos días antes de asumir el cargo, cayó en un estado delicado de salud debido a varias afecciones en el abdomen, no pudiendo asistir a la propia asunción del mando presidencial, prevista para el 15 de marzo. Fallecería 6 días después, el 21 de marzo, en São Paulo, quedando a cargo de la presidencia, su vicepresidente, José Sarney.